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Врач • это не профессия, это
призвание. Я знаю многих
блестящи к студентов • меди-
ков, которые тан и не стали
врачами, хоти при этом они
работают в учреждениях
э дра воохра нения.
Алексеи Анатольевич
ГРИБАНОВ - это Врач с
большой буквы, врач от Бога.
Его главная забота • здоровье
людей. Сегодня трудно
защитить интересы
здравоохранении и здоровье
граждан только в кабинете
доктора. Поэтому я приветствую
желание Алексея ГРИБАНОВА
балотнроваться в кандидаты
а депутаты Пермской
городской Думы. Я • "ЗА".

Алексей Анатольевич поря
дочный. уважаемый мною
человек. И он профессионал
высокого класса, врач. А
врач, на мой взгляд, • это
представитель народа, Я увере-
на, что в Пермской городской
Думе Алексей Анатольевич
будет отстаивать именно инте-
ресы народа.

Детою* rota»

Я проработала с Алексеем
Грибановым бок о бок несколь-
ко лет, знаю его давно и хороню.
Нз него можно положиться в
любом деле. И весь наш коллек
тнв уважает его не только как
прекрасного специалиста, но н
как человека, с которым
приятно иметь дело.

Главный врач МотМВШШМП района, главный врач
сной больницы № 13, Заслуженный врач РФ

Алексей ГРИБАНОВ

Мотовилиха :ia
Алексея ГРИБАНОВА

ЗДОРОВЬЕ ЧЕЛОВЕКА -
В ЦЕНТР ВНИМАНИЯ ДУМЫ!

Алексея Грибанова поддерживают:

Коллектив городской детской клинической
больницы № 13

Коллектив стоматологической поликли-
ники № 2 Мотовилихинского района

Коллектив городской клинической
больницы № 6

Государственное федеральное учреждение
здравоохранения - Центр Госсанэпиднадзора -
в Мотов ил ихи иском районе города Перми

Коллектив средней общеобразовательной
школы N' 127 города Перми

Муниципальное учреждение "Фонд дошкольного
воспитания'

Алексей
ГРИБАНОВ

Kiiii.ni uir и лннутаты

Общественная приемная кандидата
в депутаты Пермской городской Думы
по избирательному округу

Алексея ГРИБАНОВА
48-49-29

1957 года рождения, коренной гнзрмяк.

С отличием закончил Пермский медицинский институт. После
института работает врачом-кардиологом а городской клинической
больнице №7. Зарекомендовал себя грамотным специалистом,
получил признание среди коллег.

С 1985 г. - преподаватель Пермского государственного
медицинского института. Одновременно консультирует и аедет
приемы пациентов в терапевтических отделениях городских
клинических больниц № 4 и 6 в Мотов ил и хин с ком районе.

С1993 года руководит медицинской компанией -АСКО-Д И ОС-мед».

Член областного координационного совета по проблемам
реализации государственных гарантий и обеспечению
медицинской помощи населению Пермской области.

Женат, Счастливый отец двух дочерей. Жена - Татьяна - врач
ультразвуковой диагностики городсиой клинической больнице № 4
в Мотовил икинском районе.



Уважаемые

Часто приходится слышать, что работать в
городской Думе должны профессионалы.

Но кого считать профессионалами? Вряд ли
можно считать таковыми тех, кто вспоминает
о своих избирателях и их нуждах только за
месяц до очередных выборов. Крайне редко
убежденными защитниками интересов
простых людей становятся старые начальники
или "новые русские". Конечно, органам
власти нужны грамотные экономисты и
юристы. Но среди депутатов должны быть и
учителя, и врачи, и другие представители той
сферы, которую принято называть
социальной. Абстрактные экономические
расчеты и юридические формулы часто
далеки от реальных проблем и повседневных
забот обычных людей.

Мне 43 года. Я - профессиональный врач.
Главная на мой взгляд, взгляд врача,

проблема - это здоровье жителей нашего
города. А главная задача - добиться
обеспечения качественного достойного и
БЕСПЛАТНОГО медицинского обслуживания
всем нуждающимся.

Д обиться того, чтобы в больницах не брали
деньги за лекарства, анализы и чистые

простыни, чтобы стоматолог не требовал
оплаты с пациента, обратившегося к нему с
острой зубной болью, чтобы каждый из Вас
знал свои права в том. что касается сферы
медицинского обслуживания.

Здоровье населения - это целый комплекс
проблем, которые невозможно решить

только силами медицинских работников без
заинтересованного и внимательного
отношения городских органов власти и
местного самоуправления. Вот почему я
решил балотироваться в депутаты городской
Думы.

Искренне Ваш,
Алексей ГРИБАНОВ

Алексей ГРИБАНОВ
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К числу основных проблем я бы отнес
изношенность основной части жилого

фонда, перебои в снабжении с водой,
особенно на верхних этажах домов, грязь на
улицах, плачевное состояние бывших -очагов
культуры-.

Мотовилихинский район занимает одно из
первых мест в городе среди других

районов по так называемым социальным
болезням, прежде всего, по туберкулезу и
СПИДу. Это стало результатом обнищания
значительной части населения, ухудшения
качества питания, роста наркомании.

Высок уровень шумового загрязнения
вблизи автомагистралей по улице

Крупской и бульвару Гагарина.
Неблагоприятной остается общая
экологическая ситуация.

Ibi ПРОГРАММЫ

О дно из важнейших направлений
депутатской деятельности -

формирование бюджета. Я хочу сделать
городской бюджет no-настоящему социально
ориентированным. Хотя бы на уровне города.
Пора начать возвращаться к действительно
БЕСПЛАТНОЙ МЕДИЦИНЕ. Льготы на
приобретение лекарств, зубопротезирование
должны не только декларироваться, но и в
полном объеме обеспечиваться
финансированием, и не только накануне
выборов губернатора, мэра, депутатов
городской Думы. СОДЕРЖАНИЕ БОЛЬНЫХ В
СТАЦИОНАРАХ НЕЛЬЗЯ ПЕРЕКЛАДЫВАТЬ
НА ПЛЕЧИ ИХ РОДСТВЕННИКОВ! Деньги на
решение этих проблем в городе есть!

Д а. я буду лоббировать интересы
здравоохранения как жизненно важной

сферы услуг для населения.

Алексей ГРИБАНОВ
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ЗАДАЧИ

Б уду добиваться скорейшего проведения
ремонта и обеспечения новым

оборудованием поликлиники №2, городской
клинической больнице № 6.

Б уду настаивать на решении проблемы
очистки от мусора мини-рынка,

расположенного на площади Дружба.

Б уду добиваться возрождения системы
культурно-досуговых центров. Прежде

всего на базе кинотеатра -Искра»,
находящегося сегодня в крайне плачевном
состоянии

Б уду настаивать на приведение в порядок
спортивных общедоступных сооружений

в каждом дворе, на строительстве хотя бы
небольших площадок для детей, там, где их
нет.

Я готов поддреживать уже созданные и
эффективно действующие в районе

ОТОСы - органы территориального
общественного самоуправления — и
способствовать распространению их опыта
работы в масштабах всего города. На основе
структуры этих органов я хотел бы создать
сеть общественных приемных, чтобы каждый
избиратель мог всегда достучаться до своего
депутата, высказать ему свои проблемы,
нужды и требования.

Алексей ГРИБАНОВ


